

Une montée vers Pâques de passion-nés!

Une bonne vingtaine de jeunes « passion-nés » du Christ se sont retrouvés le Jeudi saint pour monter vers Pâques après s'être « plongés » dans le repas traditionnel de la Pâque juive.

PAR MILOS ET ARIANE | PHOTOS: DR

Notre montée vers Pâques du secteur de Martigny a commencé le jeudi après-midi vers 14h, avec la collaboration des écoles de la région, qui ont donné congé à nos jeunes. Mené par une sympathique équipe d'animation, composée de jeunes adultes, le camp itinérant à vélo a pris pour base le rectorat de Martigny-Bourg. Après une prière et des jeux de présentation, les jeunes ont participé à plusieurs ateliers :

fabrication de prie-Dieu, méditation sur l'onction de Béthanie, préparation d'un souper original.

En effet, il ne s'agissait pas d'un simple repas, nous nous sommes plongés dans la Pâque juive qu'avait célébrée Jésus la veille de sa passion. Entre les cierges du sabbat, et les bénédictions de coupes, l'ambiance était pour le moins exotique, entraînant les vingt-quatre jeunes de douze à seize ans hors de leur quotidien. Suite à la célébra-



Lors du repas rituel juif du Seder le Samedi saint au rectorat du Bourg.

tion de la dernière Cène, la veillée d'adoration en retint plus d'un à Gethsémani.

Vendredi, suite au témoignage poignant de l'aumônière d'hôpital Karen Rapin, nous avons pu partager en profondeur sur le thème de la compassion. Revigorés par une soupe communautaire, l'après-midi nous a portés sur les hauts du secteur, des Valettes à Bovernier, avec un chemin de croix ensoleillé, animé par les enfants du caté. La journée s'est achevée par la célébration de la Croix en présence d'un jeune diacre.

Dans l'attente de la veillée pascale, un jeu de piste nous fait rouler dans les dédales de la ville d'Octodure, à la suite de Marie-Madeleine, qui nous mènera jusqu'au matin de la résurrection.



Le groupe de passion-nés au grand complet!